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印西市情報化推進会議 会議録  

 

１．会 議 名 令和元年度第２回印西市情報化推進会議  

２．開催日時  令和２年１月２２日（水） 午前１０時～午前１１時１０分  

３．開催場所  印西市役所 会議棟 ２０４会議室  

４．出 席 者 

委 員  
小濱委員、森委員、竹谷委員、唐沢委員、片岡委員、九鬼委員、 

板垣委員、嶋田委員 

事務局  吉岡課長、大森係長、渡邉主査補  

５．傍  聴  者 ２名  

６．会議次第  

１．開  会 

２．あいさつ 

３．議  題 

（１）委員長及び副委員長の選任について  

（２）会議録の作成及び確定について  

（３）第４次情報化計画の概要及び進行管理について  

４．そ の 他 

５．閉  会  

７．配布資料  

・会議次第  

・【資料１】会議録の作成及び確定について  

・【資料２】印西市第４次情報化推進計画進行管理表  

・ 印西市情報化推進会議委員名簿  

・ 印西市情報化推進会議設置要綱  
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８．議  事  等  

（１）委員長及び副委員長の選任について  

発言者  議事内容  

仮議長 議題１「委員長及び副委員長の選任について」を議題とします｡  

事務局から説明をお願いします｡  

事務局 （事務局説明）  

仮議長 説明が終わりました。 

委員長は、委員の互選となっています。互選の方法について、意見

はありますか。  

意見がないようですので、どなたか推薦はありますか。  

推薦がないようですので、事務局から提案はありますか。  

事務局 （事務局説明）  

仮議長 

 

委員長 

事務局の提案について、意見はありますか。  

意見がないようですので、小濱委員が委員長に選任されました。  

委員長の指名により、竹谷委員が副委員長に選任されました。  

 

（２）会議録の作成及び確定について  

発言者  議事内容  

委員長 議題２「議事録の作成及び確定について」を議題とします｡  

事務局から説明をお願いします｡  

事務局 （事務局説明）  

委員長 説明が終わりました。質問、意見等はありますか。 

意見が無いようですので、事務局からの提案とおりとし、今回の議

事録の署名委員は、森委員にお願いします。  

 

（３）第４次情報化計画の概要及び進行管理について  

発言者  議事内容  

委員長 議題３「第４次情報化計画の概要及び進行管理について」を議題と

します｡ 

事務局から説明をお願いします｡  

事務局 （事務局説明）  

委員長 説明が終わりました。質問、意見等はありますか。 

委員 進行管理表の防災メールの登録の推進について、昨年の台風に伴

い、どのような内容のメールを何回送信されたのですか。 

事務局 防災メールの送信回数につきましては、把握しておりませんが、メ

ールの内容に関しては、避難場所の開設情報や生活用水の配給場所

等を配信しております。 
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委員 防災メールの登録数の目標が、市民１０万人に対して１万人では、

少ないと思います。  

事務局 市民１０万人で世帯数が約４万世帯あるので、４人家族のうち 1 人

は登録してもらうことを目標として、登録数１万人を設定していま

す。 

委員 市のホームページについて、閲覧者のアクセスログが、検索エンジ

ン会社等に提供されている旨がホームページに記載されていないで

す。また、市のホームページは暗号化された通信が行われていない

がいつ対応しますか。 

事務局 今年度、ホームページの更新が控えており、更新にあわせて、アク

セスログの取得について、ホームページに記載するとともに、暗号

化通信についても実施すると担当課より聞いております。 

委員 情報化推進会議において、議論の対象は何になりますか。 

事務局 市の展開していく情報化計画の各事業について、委員の方々の意見

や指摘をいただきたいと思います。 

委員 外国人市民の増加に伴って、多言語翻訳機の導入の説明があった

が、防災メールは多言語化しないのですか。  

事務局 防災メールを多言語化できないのか、担当課に伝えまして、何かし

らの対応策がとれないか検討してまいります。 

委員 進行管理表では、相談窓口の利便性向上として、多言語翻訳機の導

入が３課のみの記載となっていますが、その他の課には導入しない

のですか。 

事務局 その他の課については、現状、企画政策課の多言語翻訳機を貸し出

すことで対応しております。  

委員 進行管理表の各事業について、各事業の重要度や目標に対しての進

捗状況が分かりにくいです。また、各年度で評価をした後にどうい

う課題があり、どう対応していくのかが分かりにくいです。 

事務局 各事業の重要度や進捗状況については、事業担当課と記載方法を調

整していきたいと思います。また、課題やその対応につきまして

は、進行管理表の各年度評価に記載できるようにしてまいります。  

委員 防災メールの登録数について、市全体としての目標があるのは良い

が、市内の地域ごとに防災メールの必要性も異なると思うので、目

標を達成した後に地域ごとに登録数を分析したりと効果測定も重要

であると思います。  

事務局 効果測定については、第４次情報化計画が５年間の計画となってお

り、期間が長いとも感じているため、次期情報化計画の策定に向け

ての参考とさせていただきます。 

委員 市の予算について、今後 IT 化への予算は縮小傾向にありますか。  
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事務局 市民に対するシステムと職員の業務に対するシステムがあります

が、市民に対するシステムについては、必要性を考慮して導入を検

討していくものと考えており、縮小していくだけではないと思いま

す。 

 

（４）その他  

発言者  議事内容  

委員長 その他、質問、意見等はありますか。 

委員 次回の会議の予定はいつになりますか。  

事務局 次回の会議につきましては、来年度の夏ごろを予定しておりますの

で、詳細につきまして改めてご連絡をさせていただきます。  

 

 

委  員  長 小濱 隆司    

 

会議録署名委員  森 文義    


